



Rechercher sur Ouest-France.fr

MONDE - FRANCE

RÉGION - COMMUNE

SPORT

LOISIRS

ÉTUDIANT

ANNONCES

ENTREPRISES

SERVICES

En ce moment

NDDL

Élections américaines Zika

Coupe de France Crise agricole

Julian Assange Tempête

Accueil > Normandie > Alençon >

Recevez gratuitement notre newsletter Chaque jour, l'essentiel de l'actualité est dans votre boite mail

mon.adresse@mail.fr

Je m'inscris!

L'Ornais Lucas Corvée champion de France de badminton

Alencon - Modifié le 08/02/2016 à 15:05 | Publié le 08/02/2016 à 09:43

écouter



Facebook 177

Twitter

3oogle+ Achetez votre iournal

L'Alençonnais a remporté dimanche 8 février au Kindarena son 1er titre de champion de France, à l'issue d'un week-end de rêve, qui l'a notamment vu battre Brice Leverdez.

Après avoir fait tomber l'octuple champion de France en titre, Brice Leverdez, samedi, Lucas Corvée a confirmé dimanche en s'imposant en finale face à Lucas Claerbout (21-16, 21-19 en 51 minutes). Pour remporter son premier titre de champion de France chez les seniors.

"C'est magnifique. Surtout de le faire en Normandie (à Rouen). Je venais là pour le titre. Après voilà, c'était mon objectif, j'avais perdu deux fois en finale (en 2013 et 2015, contre Brice Leverdez). Il y a deux ans, je perds en demie contre Lucas (Claerbout). Je venais là pour gagner."

Découvrez notre interview de Lucas Corvée dans votre édition Ouest-France du lundi 8 février, ou en édition numérique.

Tags: Alençon - Badminton

Alencon

16h31 Trois surveillants du centre de détention agressés ce dimanche matin

10h39 Ouest-France Alençon à Perseigne : posez-nous vos questions!

A Alençon, un vent de nouveautés souffle chez Emmaüs

12/02 A Argentan, il retourne en prison pour violences

12/02 Un week-end mouillé dans l'Orne

Services Ouest-France

- Abonnés, découvrez vos privilèges
- Abonnés, gérez votre abonnement
- Achetez le journal numérique du jour (0,95€)
- Abonnez-vous à partir de 1€/mois
- La Boutique Ouest-France : soldes
- Annonces
- Obsèques / Dans nos cœurs

Les plus lus

Les plus commentés

Tempête. « Pourquoi j'ai posté cette vidéo de la novade... » - Brest

Météo. Tempête : Encore 8300 foyers sans électricité en Bretagne - Météo

Les agriculteurs bretons ont mené des actions cette nuit - Crise agricole

Un retraité reçoit un courrier du RSI : « On vous doit 2 milliards » - Insolite

Six adolescents tués dans un accident de car scolaire à Rochefort - Charente-Maritime

Jeux Quest-France



RUGBY SNR Loire Atlantique/ Vannes

